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Ata da reunião extraordinária realizada no dia
03.02.2014, às 08h30.

ERESENIES: Márcia Perales Mendes Silva (Presidente); Hedinaldo
Narciso Lima; Sebastião Marcelice Gomes; Jose de Castro Correia; Cristiane Bonfim
Fernandes; Arminda Rachel Botelho Mourão; lolete Ribeiro da Silva; Sylvio Mário Puga
Ferreira; Neliton Marques da Silva; Nair Chase da Silva; Artemis de Araújo Soares;
Sõnia Maria da Silva Carvalho; Dirceu Benedicto Ferreira; Cynthia Tereza Corrêa da
Silva; Nikeila Chacon de Oliveira Conde; Joäo Marcos B. Cavalcanti; Agno Nonato
Serrão Acioli; Sandra Damasceno da Rocha; Milton Cesar Costa Campos; Fábio
Medeiros Ferreira; Helder Manuel da Costa Santos; Adriano Fernandes Ferreira; Vicente
Ferreira de Lucena Júnior; Cristiane Bonfim Fernandes; Francisco Jacob Paiva da Silva;
Nazaré Maria de Albuquerque Hayasyda; Nabor da Silveira Pio; Alexandre de Souza
Vieira; Afonso Celso Brandão Nina; Andrea Belém Costa; Maria Ermelinda Filgueiras de
Azevedo; Cláudia Andrea Corrêa Garcia Simões; Raimundo Ribeiro Passos; Alexandre
Pirangy de Souza; Ana Cláudia Fernandes Nogueira; Tharcisio Santiago Cruz; Jose
Belizário Neto; Luiz Carlos Bonate de Oliveira; Maria Rosalba da Costa Bilby; Celina de
Fátima Monte Botelho; Kenne Kayoly de Lima Yamaguchi; Sandro Andre da Silva Pinto;
Frank Queiroz Chaves; Thiago Santarem Bastos e Valdemir Monteiro Cruz.
AUSÊNÇIAS JUSTIFICADAS: Crizolda Assis de Araújo, Jose Bezerra Maricaua e
Edson de Oliveira Andrade. PAUTA: Julgamento do seguinte processo - Proc. 03012013
- ADMINISTRAÇÃO SUPERIOR - Sugestões á Proposta de Lei Orgânica das
Universidades Federais. Após a abertura da reunião houveram as manifestações dos
conselheiros quanto a materlaem pauta e a viabilidade de aprovar a proposta com
adequações; outros também não concordam na integra com o texto apresentado, e
sinalizam para uma construção coletiva. A Conselheira Sônia Carvalho relatou que o
instituto de Ciências Biológicas realizou reuniões para tratar do assunto culminando com
a elaboração de 2 propostas que serão encaminhadas para análise e discussão. O
Conselheiro Agno registrou a decisão dos professores do INC em assembleia geral que
aprovaram nota de repúdio a Lei. O Conselheiro Jose Belizário Neto, representante da
ADUA, apresentou a proposta de rejeição ao Projeto de Lei Orgânica das IFES,
encaminhado pela ANDlFES (a rejeição foi aprovada por unanimidade). O Conselheiro
Sylvio Mário Puga Ferreira manifestou que a simples rejeição não encerra o debate.
Neste sentido apresentou proposta que tosse apresentado pela UFAM na ANDIFES
proposta de discussão ampliada alem da ANDlFES e MEC e ANDES, com a FASUBRA,
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UNE, e outras que vierem a ser convocada. A profa. Ana Claúdia Fernandes Nogueira
registrou sua última participação neste Conselho. Finalizado o debate, foram
apresentados os seguintes encaminhamentos: 1. Manutenção da pauta e votação da
rejeição integral do texto; 2. Manutenção da pauta e agregação de uma proposta
conjunta com as entidades. : l. Aprovou, por unanimidade de votos,
contra o Projeto de Lei Orgânica das lFES, encaminhado pela ANDlFES. 2. Estabeleceu
um grupo de trabalho constituído por 2 (dois) representantes dos docentes, indicados
pela ADUA, 2 (dois) representantes dos técnico-administrativos em educação, indicados
pelo SINTESAM, 2 (dois) representantes discentes membros do CONSUNI, Valdemir
Monteiro Cruz e Thiago Santarém Bastos, 2 (dois) representantes da administração e 2
(dois) representantes do CONSUNI, Cristiane Bonfim Fernandes e Sylvio Mário Puga
Ferreira, para construir o documento que vai subsidiar a reitora. 3. Apresentação da
proposta de metodologia de trabalho em na próxima reunião do CONSUNI. Nada mais
havendo a tratar, a Presidente encerrou a reunião, da qual eu, Flávia Nathália Gondim
Rosa, na qualidade de Secretária-Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente
Ata. que dato e assino, após a aprovação dos Conselheiros e a assinatura da
Presidente. Plenário dos Conselhos Superiores da Universidade Federal do
Amazonas “Abraham Moysés Cohen", em Manaus, 03 de fevereiro de 2014.

-w
'

'É
f'

`

MÁRC PERALES ES SILVA FLÁVIA THALIA GONDIM ROSA
PRESIDENTE SECRETÁRIA
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